

LAS REACCIONES DE LOS SINDICATOS

“El Gobierno insiste en la lista única sin garantías”
CCOO

“Saludamos la rectificación del Gobierno y que se reconozca lo que el sindicato ha venido defendiendo: que jurídicamente era perfectamente viable trasladar la oposición a 2019 sin perder ninguna de las plazas. Si embargo, el Gobierno insiste en una lista única sin garantías jurídicas ya que, a primera vista, lo anunciado no cumple con este requisito”.

“Rectifican con la OPE, ahora con la lista única”
AFAPNA

“En AFAPNA entendimos que la OPE en 2018 generaría un vuelco en la lista de contratación y un prejuicio determinante para Maestros de castellano. Se emprendió una recogida de 2.500 firmas para frenar una OPE que no beneficiaría a nadie. Exijimos al Gobierno que, al igual que ha escuchado y rectificado en la OPE, reconduzca la situación de la lista única”.

“Satisfacción por retrasar la OPE y sacar lista única”
STEILAS

“Manifestamos nuestra satisfacción por la decisión de convocar las 73 plazas de maestro en 2018 pero retrasar la realización de los exámenes de oposición hasta el 2019. También el anuncio de una oposición solo por especialidades, y no por especialidad e idioma. Esta era una reivindi-

cación histórica y solo se ha sustentado en un marco euskarafóbico”.

“La lista única es un problema innecesario”
ANPE

“Desde ANPE manifestamos la oposición a la lista única por ser un problema añadido e innecesario, además de no responder a la realidad de las necesidades del personal docente y estar la mayor parte del profesorado en contra. Estaremos pendientes de que no se alteren principios de igualdad, mérito y capacidad. Si valoramos trasladar la OPE a 2019”.

“Lista única: excluyente y discriminatoria”
UGT

UGT acogió con “satisfacción” la decisión del departamento de aplazar a 2019 la OPE de maestros y manifestó su posición contraria al planteamiento de lista única con “OPE única y tribunales únicos en Educación”. Considera “excluyente, discriminatoria y generadora de desigualdad” la lista única, que “no responde a la realidad sociolingüística de Navarra”.

“Lograrán plaza sólo por obtener en su día el EGA”
CSI-F

“Con las listas únicas pueden darse casos de aprobados que con

menor puntuación y habiendo realizado la oposición en castellano, consigan plaza sólo por haber obtenido en su día la titulación EGA. Por otro lado, CSI-F se congratula de que finalmente el departamento de Educación haya optado por retrasar los exámenes de Maestros a 2019”.

“Hoy es un día histórico por tener la lista única”
LAB

LAB habló ayer de “día histórico” por la confirmación de implantar la lista única. Auguran “un nuevo sistema educativo transformador y de calidad” que acabará con la “discriminación del profesorado bilingüe”. Sobre atrasar la OPE a 2019, piden que se tenga en cuenta que aquellos que solicitaron reparto de empleo para estudiar puedan rechazarlo.

“La propuesta de lista no concreta lo suficiente”
ELA

“ELA reivindicó en todo momento la lista integrada. Sin embargo, la consejera Solana en vez de ella, adopta el compromiso de aplicar una lista por especialidades, porque según la consejera, es la única que tiene actualmente un aval jurídico y técnico. Pero la propuesta presentada no es lo suficientemente concreta, y está por aclarar cómo se va a realizar”.

UPN, PSN y PP advierten de los peligros de una lista única que barajan recurrir

Los partidos que conforman la oposición en el Parlamento denuncian que una misma lista para euskera y castellano no respeta la realidad de Navarra

Si el anuncio del atraso de las oposiciones de magisterio a 2019 conllevó el asentimiento unánime de los partidos políticos, la perseveración de implantar la lista única en el sistema docente solivianta a la oposición formada por UPN, PSN y PP. Así, el portavoz regionalista en Educación, Alberto Catalán, afirmó ayer que Educación, con el establecimiento de la lista única, “ha vuelto a poner la educación al servicio de los intereses del independentismo”. “No respeta la realidad sociolingüística de la Comunidad foral ni las decisiones del Parlamento de Navarra que a través de una moción en el 28 de septiembre rechazó el establecimiento de la lista única”.

Para Catalán, “los actuales responsables de Educación establecen la lista única por criterios políticos, en ningún caso educativos ya que la misma no mejora la calidad del sistema navarro ni la igualdad de oportunidades” de los opositores: “Todo lo contrario, genera inseguridad, inestabilidad y supone ceder a presiones de partidos y sindicatos independentistas”.

El PSN, por su parte, valoró positivamente la “rectificación” del Gobierno de Navarra en torno a la OPE de Educación y consideró “una buena noticia que no haya OPE en 2018 porque iba a desestabilizar a los centros educativos y a empeorar la calidad educativa ante el vuelco de personal que se podría producir, porque además podrían venir opositores de otras CCAA al no haber convocatoria en ninguna región”, dijo Carlos Gimeno. Los socialistas han advertido además de que “de cara a 2019 seguirá exigiendo que la convocatoria no se haga con lista única”.

Y desde el PP, el parlamentario Javier García afirmó que su partido “no se va a quedar parado ante la imposición de la lista única” en la oferta pública de empleo en Educación y anunció que analizará recurrirla “si el Gobierno insiste” en aplicarla. “Desde el principio hemos denunciado esta posibilidad porque da el doble de oportunidades a quienes saben euskera y daña a una mayoría de castellano hablantes, yendo en contra de la realidad sociolingüística de Navarra, donde el euskera no es lengua oficial. De nuevo utilizan la educación con fines ideológicos y siguen premiando a quienes conocen su idioma fetiche y castigando al resto”, aseveró.




 POMELLATO SE COMPLACE EN INVITARLE
 A DESCUBRIR EL ENCANTO
 DE SUS COLECCIONES
 DEL 17 AL 29 DE NOVIEMBRE
 EN LOS ESCAPARATES DE

 JOYERO
 AVENIDA CARLOS III, 50
 PAMPLONA